

## A CUIDARNOS TODOS

### SEÑOR DIRECTOR

Estamos observando un aumento de contagios, de personas que requieren de conexión a ventilación mecánica y lo que es aún más lamentable, de fallecidos por Covid-19, en momentos en que la población está agotada y respondiendo de manera cada vez más inadecuada a las normas sanitarias establecidas por la autoridad. Los signos de fatiga están a la vista: vemos una resistencia activa a las fiscalizaciones, se organizan reuniones y fiestas no autorizadas, se repiten comportamientos irresponsables y riesgosos.

La esperanza cierta de las vacunas no puede sino apoyarse

con total convicción, con sentido de comunidad. Pero todos sabemos que habrá varios meses más antes de que el proceso de inmunización logre una cobertura masiva, en el intertanto, seguiremos en riesgo.

Estamos cansados y esto puede poner en peligro lo alcanzado. Hay momentos en que todos tenemos que contribuir a un bien superior y hoy es uno de esos momentos. Toda organización en este país debe sumarse a un esfuerzo colectivo de reforzar las medidas de bien común. Por ello, como comunidad universitaria manifestamos nuestra vo-

luntad de redoblar nuestros esfuerzos, en seguir y promover las medidas de cuidado tantas veces señaladas, tales como el uso correcto de la mascarilla, lavado frecuente de manos, evitar aglomeraciones, privilegiar los espacios abiertos y mantener la distancia física.

Junto a ello, llamamos a todas las instituciones académicas, científicas y de la sociedad civil, a sumarse activamente a un movimiento colectivo de cuidarnos, haciendo los aportes que sean necesarios en la línea de fortalecer las medidas sanitarias por el tiempo que aún nos resta. Solo de

esta forma, podremos superar esta crisis que ya ha costado la vida de miles de chilenos.

**Oswaldo Artaza, Ana Henríquez, Gonzalo Islas, Lorena Jofré, Mauro Lombardi, Marco Vega, Juan Pablo Corvalán**

Decanos de las 7 facultades de Universidad de Las Américas